

Miles de personas disfrutaron del Mercado Coloma

11/04/2022



Imagen del pasacalles inaugural.

El Mercado Coloma se instaló en Elda los días 9 y 10 de abril. Cerca de 60 puestos diferentes de artesanía y alimentación se instalaron en la Plaza del Ayuntamiento y alrededores. Además, distintas compañías realizan pasacalles y diferentes actividades para trasladar a todo aquel que visitó el mercado a la época de los Coloma, los siglos XVI y XVII.

Así en este evento, que se engloba dentro del "Año Coloma", se pudieron ver a algunos personajes de la época de los Coloma así como los vestidos y trajes.

La inauguración contó con el alcalde, Rubén Alfaro, quien participó en el pasacalles inaugural pasando por cada uno de los puestos y pudo saludar a los personajes

de familia Coloma. Estos actores se encontraron en dicha plaza durante todo el fin de semana para plasmar la historia de los Coloma.

La organizadora del Mercado Coloma, Sol Pérez, explicó que la feria es en su mayoría de artesanía, puesto que "nos dedicamos a sacar a la calle el producto que hace cada uno de los artesanos que están en la asociación". Además, la feria estuvo también enfocada para los más pequeños ya que "había un cuentacuentos, y en la Plaza del Ayuntamiento se han puesto unas atracciones de madera como una noria y una colchoneta que está dentro de un castillo".

